



Gobierno dijo estar dispuesto a estudiar solicitud de ingreso

000202755
3104

Dorfman emplaza a embajador chileno en Estados Unidos

PIA DIAZ

"El comunicado es absurdo, lógicamente absurdo, porque argumentan que no han recibido ningún comunicado mío en circunstancias que a mí nunca se me informó sobre esta disposición", dijo Ariel Dorfman, al referirse al comunicado de

la Subsecretaría del Interior que indica que, desde octubre del año pasado, el escritor tiene prohibido el ingreso al país. Dorfman emplazó además al embajador Hernán Felipe Errázuriz a que aclare si el re-exilio obedece al debate que sostuvieron en un foro televisado en Estados Unidos.

La Subsecretaría del Interior entregó ayer un breve comunicado que dice textualmente: "Con fecha 2 de agosto, a bordo del vuelo 023 de aerolíneas Eastern proveniente de Buenos Aires, llegó al aeropuerto internacional Arturo Merino Benítez, el señor Ariel Vladimiro Dorfman Zelovich, quien se encuentra con prohibición de ingreso al país mediante decreto N° 6181 de fecha 6 de octubre de 1986 del Ministerio del Interior, por lo que la Policía Internacional lo reembarcó a las 18:30 horas en un vuelo de aerolíneas Avianca con escala en Buenos Aires".

Agrega la nota que: "Al Ministerio del Interior no ha llegado petición del señor Dorfman, relativa a la autorización de ingreso al país. Esta Secretaría de Estado está dispuesta a estudiar la solicitud de ingreso temporal o definitivo".

Dorfman dijo anoche desde Buenos Aires a *La Epoca* que la medida muestra "nuestra incapacidad de discernir con lógica. A mí el gobierno me permitió volver y no creo que deba convertir mi vida en una constante persecución de permisos, que serían revocados, para que pida otros nuevos".

"No soy una botella a la que se le puede meter y sacar el corcho. Quiero vivir en mi país, pero el gobierno tiene la fuerza para impedirmelo. Yo no voy a pedir algo

por lo que tengo derecho. No les daré la razón. Es como si pidiera permiso para sonreír, amar, contar cuentos", afirmó.

Agregó que nadie le dio una razón oficial de por qué no se le permite ingresar al país, pero que otras fuentes le informaron que el motivo era su participación en diferentes foros y la publicación de un artículo sobre el caso de los quemados.

Emplazamiento

Emplazó luego al embajador de Chile en Estados Unidos, Hernán Felipe Errázuriz, a que dijera si la razón por la que se le prohíbe ingresar al país es el debate televisivo sostenido con él, sobre el caso de los quemados.

"Es ésta una manera de ganar un debate? Si está de acuerdo, es indigno de ser embajador y si está en desacuerdo debería renunciar a su cargo", agregó.

"Lo que más me llama la atención es que no entiendo quién gana con esta medida. Creo que ni el gobierno ni yo obtenemos algo", concluyó.

Finalmente dijo lamentar no haber podido ver a su amigo Fernando Castillo Velasco.

Viudas sin autor

Ariel Dorfman debía lanzar en Chile una de sus últimas obras,



Ariel Dorfmann. 1942-

Viudas, este jueves en la librería Estudio de Concepción. El texto podrá ser adquirido en kioscos y librerías a partir de ese día en todo el país, luego que la Editorial Siglo XXI cediera sus derechos para una publicación popular en Chile.

Viudas, que pronto será filmada y también adaptada para una ópera, fue escrita originalmente por Dorfman bajo un seudónimo, y trata sobre la búsqueda incansable que mantienen los parientes de los detenidos desaparecidos por encontrar a sus familiares en un pueblo de Grecia.

El libro será publicado en Chile por Ediciones Melquiades, que con esta obra inicia su serie Ficción.

La Epoca, 1986, 4-5m-34, 1-8.

Dorfman emplaza a embajador chileno en Estados Unidos

[artículo] Pía Díaz.

AUTORÍA

Díaz, Pía

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dorfman emplaza a embajador chileno en Estados Unidos [artículo] Pía Díaz. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)